



## L'ensemble du bureau de la CGT du CH LAVAUR vous adresse tous ses vœux de bonne et heureuse année 2014.

Certes notre CH se transforme avec le projet important Maternité et SSR. Mais il se restructure aussi, hier la chirurgie, aujourd'hui la blanchisserie et demain? Le labo...?

Par ailleurs l'activité augmente et c'est grâce à vous, dans vos services.

Vous contribuez tous au bon fonctionnement de notre hôpital malgré les difficultés quotidiennes.

Toutes les équipes sont motivées. Vous mettez vos qualités professionnelles, humaines et votre disponibilité au service des patients, quelque soit votre grade, votre service et votre fonction (Technique, Administratif, Soignant).

## Et pourtant....

Vous encaissez de nombreuses contraintes qui impactent fortement votre façon de travailler.

Actuellement le CH Lavaur fonctionne au prix des énormes efforts consentis par les personnels hospitaliers au détriment parfois de leur propre santé et de leur vie de famille.

La CGT continuera à faire entendre votre voix. Nous mettrons toute notre énergie à votre service.

Tout comme nous continuerons à faire en sorte que les citoyens puissent se soigner selon leurs besoins et non selon leurs moyens.



Vous pouvez compter sur la CGT!

Nous serons
à nouveau au
RDV en 2014
pour défendre
vos droits,
vos services
et notre
hôpital.